

Venezuela: Más de 8 millones de votantes eligieron a los representantes de la Asamblea Constituyente

El Ciudadano · 31 de julio de 2017

Presidente Nicolás Maduro expresó que este proceso electoral "no sólo tiene la fuerza constituyente nacional, sino que tiene la fuerza de la legitimidad, la fuerza moral de un pueblo que de manera heroica en condiciones de guerra salió a votar, a decir: queremos paz, tranquilidad".





En una

larga jornada electoral, los venezolanos eligieron ayer domingo a los integrantes de la Asamblea Constituyente impulsada por el presidente Nicolás Maduro como vía política para salir de la crisis política, social y económica que vive Venezuela.

Según los datos entregados por el Consejo Nacional Electoral venezolano, un total de 8.089.320 venezolanos participaron en la elección de 537 miembros de la Asamblea Nacional Constituyente (ANC), cifra que representa el 41,53% del padrón electoral.

La presidenta del Consejo, Tibisay Lucena, sostuvo que «esta ha sido una elección extraordinaria, inusual, distinta. El balance es extremadamente positivo, porque ganó la paz, ganó Venezuela. A pesar de la violencia, a pesar de las amenazas, los venezolanos pudieron expresarse»

«A todas esas personas, felicitaciones para esta gran jornada, por ese espíritu indoblegable y democrático del pueblo de Venezuela», expresó Lucena.

Mientras, en un acto público celebrado en el centro de Caracas, Maduro festejó los resultados señalando que «no sólo tiene la fuerza constituyente nacional, sino que tiene la fuerza de la legitimidad, la fuerza moral de un pueblo que de manera

heróica en condiciones de guerra salió a votar, a decir: queremos paz, tranquilidad», afirmó.

«El pueblo bravío ha dado una lección de coraje, de valentía. Lo que hemos visto hoy es admirable», recalcó el mandatario.



Fuente: [El Ciudadano](#)